



## チーム南山中学校！！総合体育大会、コンクールへ向けて

3年生にとって最後の大会となる総合体育大会、千葉県吹奏楽コンクールに向けて、一昨日は部活動壮行会が行われました。3年生からは、各部活動ごとに、選手紹介や抱負、大会での目標が力強く発表されました。全校生徒からは、壮行会のために作られた応援団を中心に、熱いメッセージと応援歌で、3年生にエールが送られました。チーム南山中、最後まで全力で頑張ってください。温かいご声援をよろしくお願い致します。

### 学校教育目標

『新しい時代を切り拓く』

令和6年度の重点目標

Action 前に踏み出す力

Collaboration 協働する力

Thinking 考え抜く力

## 大会案内 (競技によっては、勝ち進むと日程が追加されます)

部活動名	初戦の内容、日時	会場
野球部	7/13(土) 11時 対 佐倉南部中学校	重兵衛スポーツフィールド中台
陸上競技部	7/13(土) 9時30分 7/15(月) 9時 *種目ごとに日程が異なります。	松山下運動公園陸上競技場 白井運動公園陸上競技場
サッカー部	7/13(土) 11時30分 対 八街北中学校	南山中学校
ソフトテニス部	個人戦 7/13(土) 9時 団体戦 7/14(日) 10時 対 玉造中学校	重兵衛スポーツフィールド中台 重兵衛スポーツフィールド中台
男子バレーボール部	7/14(日) リーグ戦 ① 9時15分 対 印旛中学校 ② 10時30分 対 西志津中学校	印西市立印旛中学校
女子バレーボール部	7/13(土) リーグ戦 ① 11時30分 対 井野中学校 ② 14時 対 西の原中学校	八街市立八街南中学校
男子バスケットボール部	7/13(土) 13時 対 四街道北 or 四街道西の勝者	佐倉市立南部中学校
女子バスケットボール部	7/13(土) 8時45分 対 八街南中学校	成田市立西中学校
男子バドミントン部	7/14(土) 団体戦 10時 対 西の原中学校 7/15(日) 個人戦 9時	印西市立小林中学校 四街道市立四街道北中学校
女子バドミントン部	7/14(土) 団体戦 9時30分 対 富里中学校 7/15(日) 個人戦 9時	富里社会体育館 佐倉市民体育館
卓球部	7/22(月) 個人戦 9時 7/23(火) 団体戦 9時 対 原山中学校	重兵衛スポーツフィールド中台 重兵衛スポーツフィールド中台
剣道部	7/13(土) 女子団体戦 9時 対 臼井南中学校 7/14(日) 男子団体戦 9時 対 四街道旭中学校 7/15(月) 男子・女子個人戦 9時45分開会式	酒々井町立酒々井中学校 酒々井町立酒々井中学校 富里社会体育館
吹奏楽部	7/29(月) 17番目の演奏 14時1分～14時8分	君津市民文化ホール

# 総体・コンクールへ向けて各部活動からの抱負

## 野球部

私たち野球部は、顧問の後藤先生、高橋先生のご指導のもと、3年生9名、2年生8名、1年生6名の計23名で日々活動してきました。野球部は今年4月に行われた春季大会に県大会出場という目標を掲げて挑みましたが、惜しくも準決勝敗退という結果になってしまいました。その悔しさをバネに日々たくさん練習を積み重ね、確実にレベルアップしたと感じています。そのため、総体も県大会出場という目標を掲げて挑みます。応援よろしくお願いします。



## 陸上競技部

私たちは1年生5人、2年生9人、3年生6人の計20人で活動しています。陸上部の目標にもあるようにみんなで切磋琢磨しあいながら総体に向けて努力してきました。陸上は個人競技で全員種目は違いますが、応援し合ってそれぞれが最高の結果を出せるように頑張ります。きつい冬季練習などを乗り越えて個人個人の競技力を高め、記録が伸びてきています。総体ではさらに記録を伸ばし、自己ベストが出るように最後まで努力していきます。応援よろしくお願いします。



## サッカー部

僕たちが県大会ベスト8という目標を決めてから約1年が経ちました。僕たちはこの総体に向けて、日々の練習、毎週の試合に、一丸となって取り組んできました。新人戦では、印旛郡で優勝したものの、県大会では1回戦負けの悔しさを味わいました。これまでの練習や試合



で流した汗、涙が無駄にならないよう今までの練習の成果をすべてこの舞台にぶつけ、最後に笑って終われるように全力でプレーします。応援よろしくお願いします。



## ソフトテニス部

私たちは応援されるチーム、個人団体県大会出場を目標に、技術だけでなく、行動、態度、心もちなど様々な面で人として成長できるよう、日々練習に取り組んできました。大会であと一歩及ばずに県大会出場を逃してしまったときもありましたが、決して



あきらめることなく努力してきました。総体ではこれまで培ってきたものが実を結ぶよう、そして県大会に出場できるよう、自分と仲間を信じて頑張ります。応援よろしくお願いします。



## 男子バスケットボール部

男子バスケットボール部は多くの練習試合を行い、ベスト8という目標に向かって頑張ってきました。私たちは多くの衝突がありましたが、本気で勝ちたいという気持ちは同じでした。これまで全力でやっ



てきた自分たちの力を信じ、練習の成果を存分に発揮し悔いのないよう、全力で戦ってきます。最後まで応援よろしくお願いします。

## 女子バスケットボール部

私たち女子バスケットボール部は、コミュニケーションを取りまくるチームで、印旛ベスト4に勝ち進むことが目標です。そのために、毎日の練習から互いを励まし合い、盛り上げる声出しを心がけています。特に



最近では、試合の流れを良い方向にもっていけることが多く、チームの成長を日々感じます。総体では、そんな私たちの力を最大限に発揮し、バスケットを楽しんでやりきりたいです。応援よろしくお願いいたします！！！！

## 男子バレーボール部

男子バレーボール部は、コートの外でも中でも活躍するという目標で、部活動や日常生活を行ってきました。日々の練習では、個人ではなくチームとして練習に励みました。総体では1点1点を大切に、今までやってきたことを発揮できるように諦めず、最後まで全力で戦います。皆さん、男子バレーボール部の応援よろしくお願いします。



## 女子バレーボール部



私たちは1年生20名と2年生12名、3年生計10人の42名で活動しています。私たちは活動目標である「感謝～見えないところに目を向けて、人の思いに気づくこと～」を掲げ、周りの方々への感謝を忘れず日々練習しています。3年生は総体のために、上手いかないときも、苦しい思いをしたときも皆で支え合って頑張ってきました。本番でも一人一人が全力を出し切り、勝てるように支え合っています。

## 男子バドミントン部



男子バドミントン部は、総体で個人、団体共に県大会出場を目標にして練習に取り組んでいます。男子バドミントン部はチーム内でもとても仲が良く、バドミントンを楽しみ、協力し合いながら県大会を目指しています。ときには奉仕作業にも取り組み、心を磨き、練習に集中することができました。そんな男子バドミントン部の応援をよろしくお願いします。

## 女子バドミントン部

女子バドミントン部は1年生も入り、2年生が先輩という立場が変わって、部全体が盛り上がってきました。3年生は2年半という期間の中で、「県大会出場」を目標に頑張ってきました。時には意見がすれ違うこともありましたが、それらを乗り越えたことで、私たちはお互いを信じ合い、戦い抜けると思います。総体では「今までの練習の成果を出し切った試合にする」という目標を達成できるように頑張ります。応援よろしくをお願いします。



## 卓球部

僕たち卓球部は、団体戦、個人戦ともに県大会出場という目標に向けて、「何事にも全力で」の活動方針のもとに日々の練習に取り組み、週末には練習試合で経験を積みました。練習に取り組むにあたって意見が分かれ、衝突してしまうこともありましたが、勝つために協力してここまでやってきました。これまでの2年間に積み重ねてきたことを最大限発揮するため、部一丸となって頑張ります。応援よろしくをお願いします。



## 剣道部

私たち剣道部は男子22名、女子11名、計33名で活動しています。県大会初戦突破という目標に向けて日々練習に取り組んできました。追い込み期間では全員が一致団結してきつい稽古に耐えることができました。総合体育大会まであと少しとなりました。剣道部全員で悔いの残らないように今まで努力してきた成果を発揮できるように一生懸命戦います。応援よろしくをお願いします。



## 吹奏楽部

私たちは、現在3年生11人、2年生15人、1年生11人で活動しています。夏のコンクールに向けて、毎日の練習で曲への思いを忘れずに私たちは技術を磨き続けています。また、先輩、後輩のコミュニケーションも大切に、全員で一つの音楽を作り上げることを目標にして練習に励んでいます。本番では、思いのこもった最高の演奏ができるように頑張ります。



## ～壮行会を終えて～

3年間の部活動をとおして、たくさんの経験を積んだ3年生の壮行会での態度はとても立派でした。応援歌にもありましたが、「恐れるものは何ともありません。」さあ、全力で挑んでください。各部活動からのことば、最後の部長会代表のことばに、たくさんの感謝が述べられていました。

選手に対する、たくさんの一生懸命な応援に、チーム南山中の姿がありました。これからも、チーム南山中、みんなで頑張っていきます！！